

## COMUNICADO DE PRENSA

### **El Secretario General de las Naciones Unidas crea el “Órgano Asesor sobre Inteligencia Artificial” para tratar los riesgos, las oportunidades y la gobernanza internacional de estas tecnologías**

El Secretario General Antonio Guterres ha anunciado la creación de un nuevo órgano consultivo sobre inteligencia artificial (IA) con el fin de apoyar la labor de la comunidad internacional para gestionar esta área tecnológica.

“Para las economías en desarrollo, la inteligencia artificial abre la posibilidad de superar

Más información sobre el Órgano Asesor sobre IA en: [www.un.org/ai-advisory-body](http://www.un.org/ai-advisory-body).